令和2年6月教育委員会定例会会議録

1 期 日 令和2年6月18日(木) 開会 午前10時03分 閉会 午前10時34分

2 場 所 旭市役所海上支所 3 階会議室

3 出席委員 諸持 耕太郎(教育長)

鏑木 俊一(教育長職務代理者)

鈴木 典男

冨山 理

島田 恒

4 出席職員

庶 務 課 長 杉本 芳正 学校教育課長 加瀬 政吉 八木 幹夫 生涯学習課長 体育振興課長 柴 栄男 庶務課副課長 飯島 和則 学校教育課副課長 仁 多田 学校教育課副課長 中川 浩 生涯学習課副課長 加瀬 美智子 生涯学習課副課長 島田昌志 体育振興課副課長 寺嶋 和志 猪野 映里子 生涯学習課文化振興班主査 庶務課庶務班副主幹 田中 有希子

5 教育長開会官言

6 教育長挨拶

・新型コロナウイルス感染症のことがずっと話題になっていますが、5月25日に緊急事態宣言が解除され、学校関係では、6月1日より1週間ほど段階を踏みながら、学校再開に向かっているところでございます。1週目は午前中、2週目は給食の提供、現在3週目になりますが午後の授業も始まり、来週からは部活動も再開して徐々に平常日課に近づいているところでございます。

- ・国や県からの通知やガイドライン等で、また銚子市、旭市、匝瑳市の3市の教育委員会並びに校長会と連携をとりながら、可能な限り学校現場の声を反映しつつ、学校再開の準備を進めてまいりました。今後は、授業時数の確保や学校行事の再検討等課題が残されていますが、子ども達の安全安心を最優先に、引き続き学校関係機関と連携をとりながら取り組んでいきたいと考えております。
- ・また、市内の社会教育施設は感染症対策等をしっかり図りながら再開しておりますので、今後も留意は必要ですが徐々に市民の皆様にも活用できる状況になっております。
- ・さて、本日は、3件の議案が上程されております。慎重なるご審議をお願いい たします。
- 7 会議録署名委員の指名 鈴木 典男委員 冨山 理委員

8 教育委員会報告

・資料により委員会報告及び行事予定を説明する。

9 議案

議案第 8号 史跡大原幽学遺跡整備基本計画策定委員会設置要綱の制定 について

議案第 9号 史跡大原幽学遺跡整備基本計画策定委員の委嘱について 議案第10号 旭市社会教育委員の委嘱について

【教育長】

- ・議案第8号から議案第10号を議題とする。
- ・議案第9号と議案第10号は、人事案件であるため「旭市教育委員会会議規則 第8条第1項第3号」の規定により非公開とすることについて諮る。
- ・全会一致で非公開と決定し、職員の退席は求めない。

議案第 8号 史跡大原幽学遺跡整備基本計画策定委員会設置要綱の制定 について

《質疑》

【委員】

・この基本計画は令和2年から3年までの2年間ということですが、年間どの ぐらい会議を開催する予定があるのか。また、以前駐車場が非常に不便だと いう話がありましたが、今回の基本計画で駐車場についても話し合うのか、 それとも別に行政側で行うのか伺います。

【生涯学習課長】

- ・委員会の開催ですが、令和2年度は2回を予定しております。それから、駐車場の関係ですが、今回の整備基本計画の主な内容としましては、施設としての整備ということで、駐車場は除外されるかなと思います。
- ・昨年、首里城で火災がありましたように、重点的なものとしましては、消防 設備の整備を考えております。幽学記念館につきましては、施設ができてか らかなり経ちますので、ポンプの力が足りなかったり、消防設備が弱くなっ ておりますので、その辺を重点的に取り組みたいと考えております。
 - ・議案第8号については、全会一致で可決する。

〈これより非公開〉

議案第 9号 史跡大原幽学遺跡整備基本計画策定委員の委嘱について

・議案第 9号については、全会一致で可決する。

議案第10号 旭市社会教育委員の委嘱について

・議案第10号については、全会一致で可決する。

〈非公開を解く〉

10 その他

【学校教育課長】

・給食だよりについて説明する。

【生涯学習課長】

・大原幽学記念館博物館登録記念スタンプラリー実施要項について説明する。

《質疑》

【委員】

・学校施設の体育館を一般に貸出していると思いますが、再開するのはいつぐらいになるのか。

【体育振興課長】

・小中学校の体育施設の利用再開については、まず明日市長と協議をしまして、23日に校長会議がございますので、そこで学校の意見を伺い再開時期を決

めたいと思います。

【委員】

・新型コロナウイルスの影響で、色々な問題が出ていると思いますが、委員会でもその対応に苦慮していることと思います。そんな問題の中で、マスクのことですが、不足については解消してきていますが、一時期、入手できない状況がありました。国からのマスクが最近届きましたが、この他に、手作りのマスクが家の郵便ポストに入っていました。3枚入っていますが、誰からなのか不明です。ここに、「マスクを使ってください。一緒に笑顔で乗り切ろう。」というメモが貼られています。マスクをみると、小学生が作ったのかなと思われます。未だに勿体なくて手が出せずにいます。誰だかわからないので、ポストにお礼の張り紙をしばらくしておきました。テレビのCMでも、「お互いに支えあう気持ちを持ちましょう。」などとやっておりますが、そのような気持ちを子ども達も養っていけたらと強く感じます。

【教育長】

・次回の教育委員会定例会は、7月17日(金)午後3時30分に開会することに決定する。

11 教育長閉会宣言